



"Tout ce que je dis trois fois est vrai."

lewis Caroll

La devise est "il y a un ballon pour chaque roi".

La devise est "il y a un ballon pour chaque roi".

La devise est "il y a un ballon pour chaque roi".

Cela est vrai.

**Il est donc logique qu'une ambassade française
des discrets royaumes d'Elgaland-Vargaland
- royaumes des interstices -
soit située à Caen, dans la capitale normande,
territoire du fameux peut-être ben qu'oui,
peut-être ben qu'non.**

**Si la devise est "il y a un ballon pour chaque roi",
il y aura alors un verre pour chacun d'entre vous !**

Vive les royaumes !

Vive les reines !

Vive les rois !

Vive les citoyens !

Vive les interstices !

**thierry weyd, ambassadeur
à Caen, le 27 novembre 2002.**